

# わかば

学校だより特別号  
No.6  
令和6年7月19日  
柏市立柏第三小学校  
校長 中田 敦子



## 楽しい夏休みにしよう

本日、終業式を実施し、無事に1学期が終了しました。これまでの地域・保護者の皆様のご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

さて、明日より44日間（土日含む）の夏休みが始まります。子供たちの生活は家庭や地域が中心となります。学校では、子供たちが楽しく夏休みを過ごせるように、交通ルールや生活のきまりなど、安全や健康に関わることを具体的に指導しました。ご家庭でも本日配付した「夏休みのしおり」をもとに、お子様と丁寧にご確認ください。また、地域の皆様におかれましては、地域で児童を目にすることが多くなるとお思いますので、気にかけていただき、児童が安全に過ごせるよう見守りのご協力をお願いいたします。

### ★通知票の変更点★

### 通知票・個人面談について

本日、担任からお子さんに通知票が手渡されました。今学期は、観点別の評価、生活の様子、特別活動の記録を記載しました。所見欄は記載していませんが、学校での様子は、個人面談で直接担任からお伝えいたします。

さて、観点別の評価の見方についてお知らせいたします。

「できる」・・・各学年で設けた規準に到達しています  
「よくできる」・・・基準を超えてできています  
「がんばろう」・・・規準に到達するまでに課題があります

このような観点です。ですから、「できる」に〇がついていれば、その観点における規準に達していると考えてください。「よくできる」に〇がないと、わかっていないのでは？とお考えになる方がいるかもしれませんが、そうではありません。「がんばろう」に〇がついている場合には、どんなことが課題なのかを考える機会ととらえましょう。そして、夏休み中の取り組みや2学期以降の学びについて、個人面談等で担任と共通理解していただければと考えています。いずれにしても、お子様のがんばりを認め、励ましの材料にいただけたら幸いです。

「校長印」「担任印」「保護者印」の欄を削除いたしました。現代の押印省略の方向性を鑑みた変更です。押印しませんが、通知票作成に関しては、学年内、管理職による確認作業を経て、担任から本人に手渡ししていますので、ご安心ください。また、保護者印を不要としましたが、お子様と一緒にご覧いただければと思います。

### ★新給食室棟の工事が始まります★

先日お手紙でお知らせしたとおり、7/20（土）より、新給食室棟の工事が始まります。工事中、南門からの出入りができなくなるので、「こどもルーム前の出入口」を利用してください。2学期始業式からしばらくの間、職員が子供たちの見守りを行います。安全に留意してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

### ★夏休みに特に注意してほしいこと★

特に夏休み期間中に心配される以下のことについて、お子様と確認をお願いします。

「自転車の安全な乗り方」「安全なインターネットの使い方」「不審者や不審電話への対応」

「水の事故に注意する」 ※事故等が発生した場合は、警察等の関係機関へ連絡した後、学校にもご連絡ください。8/8～8/18の期間は職員が不在のため、「sigfy」にその内容を入力し、送信してください。

### 地域・保護者の皆様 ありがとうございます

町会・交通ボランティアの皆様・わかばパトロールの皆様・保護者の皆様の見守りのおかげで、子供たちが安全に登下校できました。改めて感謝申し上げます。夏休み期間中も、子供たちの安全のために、可能な範囲で見守りや声掛け等のご協力をお願いいたします。